





NUESTRO SERVICIO TELEGRAFICO

Información Nacional y Extranjera

(DE LA AGENCIA PRENSA ASOCIADA)

Varias noticias

La "reina" de la belleza española

Madrid 29 245.—La señorita Emelina Carreño, proclamada "reina" de la belleza española para el corriente año, marchó a su pueblo natal, Alcazar de San Juan, de donde comunican que el pueblo en pleno salió a recibirla, dando muestra de gran júbilo por la designación de "Miss España" a favor de la mencionada señorita.

Añaden las noticias de Alcazar de San Juan, que se organizan varios actos en honor de la nueva "reina".

Desear separarse de la Sociedad de Naciones

Se reciben despachos telegráficos de Budapest, diciendo que el Gobierno de Hungría solicita la separación de la Sociedad de Naciones.

Créese que será complacido y que el representante húngaro en Ginebra regresará en breve a aquella capital.

Los sin trabajo en Madrid

Madrid 29 1730.—Un grupo de obreros que se hallan parados en esta corte recorrió hoy el Paseo de la Castellana pidiendo limosna.

Los viajes del jefe nacionalista indio

Se reciben despachos de Allahabad comunicando haber llegado a dicha localidad el jefe nacionalista indio Gandhi, al que se dispensó un gran recibimiento.

Explosión en una mina

De Hughton llegan despachos dando cuenta de haberse producido una explosión en una mina.

A consecuencia del accidente quedaron sepultados veinte obreros, habiendo sido extraídos cinco muertos.

Aislados en la nieve

Según expresan de Lyon las tropas del 63 Cazadores de Alpinos italianos, continúan aisladas en la nieve.

El conflicto de artes gráficas

Madrid 30 145.—En la Casa del Pueblo, de esta corte, se nos ha dicho que continúa igual el conflicto de artes gráficas.

También nos expresaron que han

sido firmadas las bases por tres empresas.

La Comisión Obrera de reclamaciones facilitará dichas bases a los dueños de las Revistas, quejándose de no haberlas podido publicar por negarse a ello los talleres en que pueden ser impresas.

Fondos municipales embargados por Hacienda

Se reciben noticias de Málaga comunicando que el delegado de Hacienda ha ordenado el embargo de los fondos municipales de Velez Málaga, Ronda, Antequera y otros pueblos de la provincia.

Parece que la medida obedece a hallarse dichos Ayuntamientos en descubierto sus ingresos con la Hacienda.

Los sucesos en provincias

Fallecimiento de un aviador

Madrid 29 1730.—De Manzanares se acaban de recibir noticias comunicando haber fallecido el teniente piloto don José García Fauret, perteneciente a la base aérea de Albacete.

Dicho aviador falleció a consecuencia de las heridas recibidas en el accidente de que fué víctima ayer, al caer violentamente entre Manzanares y Daimiel.

Heridos en un choque

De Barcelona comunican que en la Estación de Vilanova chocaron un tranvía con un mercancías, resultando varias personas heridas.

De Cataluña

Los estudiantes de Barcelona anuncian una huelga

Madrid 29 1730.—Según expresan de Barcelona, los estudiantes se hallan algo alborotados, pidiendo el reintegro del señor Xirau a su cátedra.

Añaden que han anunciado una huelga de 48 horas.

Los estudiantes católicos han protestado de tal acuerdo, hallándose dispuestos a asistir a las clases, respetándose su derecho.

I cija TEIDE para lavar y fregar por que desinfecta y aromatiza.

El Gobierno francés y el Parlamento

La constitución del nuevo Gobierno

Madrid 29 245.—Comunican de París, que el próximo viernes se presentará al Parlamento el nuevo Gabinete formado por M. Pierre Laval, quien se ha reservado la cartera del Interior.

El nuevo Gobierno está constituido del siguiente modo:

Presidencia e Interior, Pierre Laval.

Negocios Extranjeros, Briand. Agricultura, Tardieu. Guerra, Maginot. Marina, Deumont. Hacienda, Flandin. Aeronáutica, Duménil. Marina mercante, Chapetelaire.

La declaración ministerial

Nuevos informes de París, anuncian que después de aprobado el nuevo Gabinete por el Presidente de la República, M. Doumergue, se reunieron en Consejo los ministros, tratando de redactar la declaración ministerial, que presentarán al Parlamento el próximo viernes.

Notas palatinas

La Infanta Isabel mejora

Madrid 29 1730.—La Infanta Isabel se halla muy mejorada de su dolencia, siendo probable que en breve abandone el lecho.

La Reina Victoria en París

Se reciben noticias de París comunicando que esta mañana llegó la Reina de España, acompañada de su séquito palatino.

Robo importante

En el Establecimiento de D. Maximino Acea

En el Establecimiento de viveres que en la calle de Puerta Canseco número 20, esquina a San Francisco de Paula, posee el comerciante de esta plaza don Maximino Acea Perdomo, se cometió ayer, al medio día, un importante robo de metalico.

El robo fué descubierta por el propio señor Acea al entrar en dicho establecimiento hacia las dos de la tarde, como tiene por costumbre hacerlo, de regreso de almorzar.

A las doce del día se cerró el almacén para abrirlo de nuevo a las dos de la tarde, por ser esas las horas de la comida, abandonando el local el señor Acea sin notar anomalía alguna.

Cuando llegó a la citada hora de las dos de la tarde, penetró en el establecimiento por una de las puertas de la calle de Puerta Canseco, observando a primera vista, ya en el interior del establecimiento, que había sido víctima de un robo, al notar que la caja registradora se hallaba abierta.

Inmediatamente comprobó que la dicha caja registradora estaba fracturada, presentando roturas varios de los cajones.

El señor Acea comprobó que de uno de los cajones le faltaban cinco mil pesetas en billetes del Banco de España, dejando el ratero alguna plata, en monedas de cinco pesetas y calderilla, así como un cheque por valor de mil pesetas, que también contenía la caja.

Esta se halla situada detrás del mostrador en el ángulo que forman las dos calles a que hace esquina el almacén.

La fractura de la caja debió de llevarse a cabo con un martillo y un punzón, que existían en el mismo establecimiento.

También se pudo comprobar que una de las puertas que tiene acceso a la calle de San Francisco de Paula se hallaba abierta, suponiéndose que por ella salió el autor del robo.

Dadas las circunstancias en que se cometió el robo, se desprende que el autor era persona que conocía el establecimiento.

También se cree que se hallaba en el interior del almacén antes de ser cerrado, escondiéndose entre numerosos sacos que se amontonan en el mismo, cosa que pudo hacer sin temor a ser visto.

Una vez que hubo manojbrado abrió una de las puertas y salió tranquilamente a la calle.

El señor Acea no sospecha de nadie, teniendo absoluta confianza en sus empleados.

Cuando llegó al establecimiento lo acompañaban los obreros que trabajan a sus órdenes, Benigno, Antonio y Pedro Montañez Méndez y Guillermo Peña Ros.

El señor Acea dió cuenta de lo sucedido a la Comisaría de Vigilancia, quien practicó las diligencias del caso.

De los vecinos de las calles por donde debió salir el autor del robo, ninguno puede dar datos concretos.

La egregia dama fué recibida por el embajador español señor Quiñones de León, personal de la Embajada, representantes del Gobierno y las autoridades.

Añaden que la Reina Victoria continúa viaje a Londres, para visitar a su madre, que se halla enferma.

La enfermedad de la Princesa Beatriz

De Londres llegan despachos dando cuenta del curso que sigue la enfermedad que aqueja a la Princesa Beatriz, madre de la Reina Victoria.

Dicen estas noticias que al augurar la dama pasó la noche dando muestras de gran agitación, pero que se mantiene aún con fuerzas.

Del Gobierno

El presidente recibe visitas

Madrid 29 1730.—El presidente del Consejo, general Berenguer, recibió hoy a una comisión de comerciantes e industriales de Madrid.

Dichos elementos solicitaron del presidente que autorizase la celebración de tres días de fiestas de Carnavales.

También recibió el jefe del Gobierno a una Comisión de elementos de Astorga.

Estos le pidieron se reintegrase a dicha localidad el Batallón de Ordenes Militares.

Por último le visitó una representación de la Asociación de la Prensa del Norte de España.

Los comisionados rogaron al presidente que se autorizase la publicación del diario de San Sebastián "La Prensa", que se halla suspendido desde hace más de un mes.

Lo que dice el ministro de la Gobernación

El ministro de la Gobernación, señor Matos, recibió hoy a los periodistas, a quienes contó sus impresiones con motivo de su viaje a Barcelona.

Dijo el señor Matos que esta noche se facilitaría a la Prensa la nota de los constitucionalistas.

Los periodistas interrogaron al ministro acerca de si había abstenciones en las elecciones, contestando el señor Matos, que éstas se celebrarían en los primeros días del mes de Marzo.

Dijo que las abstenciones de sectores políticos no implican una abstención general, pues se trata únicamente de algunos elementos que no están encuadrados en la disciplina dentro de los partidos tradicionalistas.

Expresó también que los partidos nuevos podrían salir en las elecciones, cuya celebración pide España entera.

Agregó que el Gobierno carece de representación política, teniendo cada ministro su opinión particular.

Lejía TEIDE es la ideal para fregar pisos, retretes y escupidores.

Gobierno civil

Visitas

Ayer visitaron al gobernador civil el presidente de la Cámara de Comercio don Andrés Lombet Rodríguez; el ingeniero de la Sección Agronómica, don Rodolfo Godínez; el ingeniero-director de las Obras del Puerto, don José Ochoa; el director y secretario de la Escuela Profesional de Comercio, don Ricardo Hodgson y D. Pedro Ramirez, respectivamente; el cónsul y vicescónsul inglés; cónsul de Portugal, don Rafael Hardisson y de Venezuela, don Julió Hardisson; alcalde accidental del Puerto de la Cruz, don Rosendo Méndez García; una Comisión del Magisterio Nacional de La Laguna, integrada por don José Delgado y don Juan Salas; el jefe de la Sección de Estadística don Rafael Pérez Alcalde.

También estuvo ayer en el Gobierno civil saludando al señor Morales, el exalcalde de esta capital don Santiago García Sanabria, conferenciando ambos extensamente sobre asuntos municipales.

Los carnavales en esta capital

El gobernador civil señores Morales, nos dió anoche que le había visitado el presidente de la Comisión de Fiestas del Ayuntamiento, señor Alvarez, solicitando su apoyo para que se autorizase la celebración de los tres días de fiesta en esta capital, por estar ya confeccionado el programa en tal sentido, causando además perjuicios al Comercio, de reducirse a un sólo día.

Nos expresó el gobernador civil que había telegrafiado al ministro de la Gobernación apoyando con todo interés la petición, y haciendo resaltar las circunstancias especiales en que se encuentran estas islas.

COMPRO Y VENDO ACCIONES DE GALERIAS.-JOSE R. ARVELO.-ARAFO.

Lejía TEIDE: pruébela y se convencerá que es la mejor de las lejías



Durante el trabajo se digiere mal... El estomago necesita trabajar en paz. Si V; está obligado a reanudar el trabajo enseguida de comer, el desgaste físico influye sobre el trabajo del estomago y es debido a esto y no a otro causa de donde provienen los primeros desarreglos del estomago, y de la digestión. Poco a poco si esto se repite se crean los estados dispepticos, las dilataciones y la gastritis. Si su estomago no funciona debidamente, y se manifiesta por ardores, acidoses orucos, contracciones dolorosas, mal de cabeza, jaquecas, palpitaciones, vertigos, etc., tenga V. en cuenta que para esto tiene remedio inmediato y eficaz en todo momento y sobre todo despues de cada comida tomando

Advertisement for Digestivos Marfé, including a list of symptoms and a small illustration of a medicine box.

Notas políticas La Acción Catalana Republicana Madrid 29 1730.—Se reciben noticias de Barcelona comunicando que la Acción Catalana Republicana, se abstendrá de tomar parte en las próximas elecciones.

Ultima hora Una importante nota del Gobierno Madrid 30 245.—Esta onche se ha facilitado a la Prensa una nota del Gobierno, relacionada con las elecciones y los anuncios de los abstencionistas.

Table with financial data: Cotizaciones del dia 29 de Enero. Columns for currency (Libras, Francos, Liras, etc.) and values.

Table with financial data: ACCIONES. Columns for bank names (Banco de España, Banco Español de Crédito, etc.) and values.

En la villa de Güímar Inauguración de una Sucursal del Banco Hispano Americano En la progresiva y pintoresca villa de Güímar tendrá lugar el próximo domingo, día 1 de Febrero, la inauguración de la nueva Sucursal que el Banco Hispano Americano ha establecido en la expresada localidad.

Actualidades Correspondencia de la Península Procedente de Cádiz y Santa Cruz de la Palma llegará mañana, sábado, por la noche el vapor correo "Príncipe Alfonso", con pasajeros y correspondencia para esta capital. Dicho buque zarpará el domingo, a las doce de la noche, para Las Palmas, Cádiz y Sevilla.

Advertisement for FIMOL BUSTO, featuring an illustration of a man's face and text describing its benefits for stress and anxiety.

Advertisement for EL CALDO MAGGI, featuring an illustration of a child and text describing the product as a popular soup.

